

# Vom Baum zum Bäumchen

Saarwellingen (jaz). Der Bonsai-Arbeitskreis Saarwellingen führt zusammen mit der Gemeinde Saarwellingen am 16. und 17. Mai eine Ausstellung im Treffpunkt „Altes Rathaus“ durch. Eröffnet wird die Veranstaltung im Rahmen eines Empfanges am Samstag, 16. Mai, um 15 Uhr. Anschließend zeigt Heribert Deletz vom Bonsai-Arbeitskreis in einer praktischen Vorführung, wie aus einer Baum- schulpflanze ein Bonsai werden kann.

Am Sonntag steht um 14.30 Uhr eine Demonstration mit Horst Krekeler, bekannt durch das Bonsai-Zentrum Heidelberg, auf dem Programm. Während der gesamten Veranstaltung sind Zimmer- (Indoors) und Freiland-Bonsai (Outdoors) zu sehen.

Für das passende Umfeld zu den kleinen Bäumen sorgen bei der Ausstellung chinesische Vasen und chinesisches Mobiliar.

● Eintritt drei Mark.